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Top 5.2 Breitbandausbau

Herr Schlaberg berichtet über ein Telefonat mit Herrn Weith (FBIV) mit der 
Information, dass momentan ein Bau-Team die Schäden bzw. Mängel, die im Rahmen 
des Breitbandausbaus entstanden sind, beseitigt.


